



Grußwort des Landrats Otto Lederer an die Samerberger Nachrichten

Beitrag

Etwas Neues zu beginnen, ist immer ein Wagnis. Toni Hötzelberger und Rainer Nitzsche hatten vor einem Jahrzehnt den Mut, mit den Samerberger Nachrichten ein Online-Nachrichtenportal zu starten. Nun feiern die beiden mit ihren Mitstreitern Jubiläum und können mit Stolz feststellen, ihr Wagnis hat sich gelohnt.

Das ist nicht selbstverständlich und im Fall der Samerberger Nachrichten auch bemerkenswert. Denn im Unterschied zu manch anderen Online-Portalen wird auf brüllende Überschriften und reißerische Aufmacher verzichtet. Rainer Nitzsche und Toni Hötzelberger setzen stattdessen auf lokale und regionale Inhalte, ohne jedes unnötige Beiwerk. Besonders wichtig sind ihnen dabei saubere, journalistische Recherche und Aktualität. Und sie haben keine Scheu, auch Infos zu veröffentlichen, die nur einen kleinen Teil ihrer wertvollen Leserschaft interessiert.

Der Erfolg gibt ihnen Recht. Die Macher der Samerberger Nachrichten haben sich durch die Art ihrer Berichterstattung, dem Mut zur Nische und ganz sicher auch durch die tollen Landschaftsfotos eine treue Fangemeinde erarbeitet. Steigende Besucher- und Zugriffszahlen belegen dies.

Lieber Toni und Rainer,
ich gratuliere Euch und dem übrigen Redaktionsteam ganz herzlich zu den ersten zehn Jahren. Ich bin sicher, dass die Leserinnen und Leser Euer Engagement auch zukünftig durch den Besuch Eures Online-Nachrichtenportals belohnen werden.

Otto Lederer

– Landrat



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Jubiläum
2. Landrat
3. Otto Lederer
4. Samerberger Nachrichten